

Hitechpros : croissance et rendement

Fonctionnant sur le modèle d'un site de rencontres, Hitechpros établit le contact entre l'ensemble des acteurs du marché des services informatiques : les directions informatiques, les SSII, les consultants indépendants, les centres de formation en informatique et les éditeurs de Logiciels. Ce qui en fait une véritable bourse de services informatiques. L'activité du groupe est donc forcément dépendante de la conjoncture des SSII. Et comme les SSII sont plutôt bien orientées depuis la fin de la crise (car les sociétés externalisent les process informatiques pour des raisons de couts et de souplesse), Hitechpros en subit d'agréables bénéfices. C'est ainsi que les derniers semestriels ont fait apparaitre une croissance du chiffre d'affaires de +12.4% et une hausse du résultat net à 357K€. Le service qui a d'ailleurs tiré l'activité vers le haut est le service 'Staffing' qui bénéficie de la reprise de l'activité et des projets au sein des directions informatiques. Ce service permet l'intermédiation entre les informaticiens disponibles des SSII et les Directions Informatiques des grands comptes pour tous leurs projets informatiques.

Hitechpros est une société qui a la spécificité de se montrer généreuse avec ses actionnaires. En 2010, ce n'est pas moins de 1€ par action qui a été distribué (rendement de 16%!).

En 2009 le coupon était de 0.4€. Nous tablions sur 0.5 à 0.6€ en 2011 soit un rendement de 8.3 à 10% par rapport au cours actuel de 6€. Un cours qui va probablement évoluer dans le bon sens sur les mois qui viennent.